

El cine de verano de Elda revive los clásicos de los años 80 en los parques de la ciudad

31/07/2025



Iñaki Pérez, concejal de Cultura presentando la cartelera / J.Cruces

Elda se prepara para un agosto cargado de nostalgia con el regreso del cine de verano, que este año estará dedicado a los grandes clásicos de los años 80. Bajo el marco del ciclo cultural Elda40gra2, se proyectarán cuatro películas icónicas de la década que marcaron a toda una generación y que todavía hoy siguen emocionando al público.

Las sesiones, que serán gratuitas y al aire libre, comenzarán a las 22:00 horas y están pensadas para disfrutar en familia o con amigos en los parques de la ciudad. El concejal de Cultura, Iñaki Pérez Rico, ha destacado que el objetivo es “unir a las familias en nuestros parques de manera intergeneracional, a través

de unos films en gran pantalla que se han convertido en clásicos. Nos enseñaron el valor de la amistad, de la lectura y de luchar por lo que quieres”.

El edil también ha subrayado que “con esta programación el Ayuntamiento de Elda apuesta por la cultura accesible y por revivir, en clave nostálgica, algunos de los títulos más entrañables del cine de los 80”.

Programación del ciclo Elda40gra2:

Miércoles 6 de agosto: La historia interminable – Parque Sector 9

Miércoles 13 de agosto: E.T. El Extraterrestre – Parque La Purísima

Cocoliche

Miércoles 20 de agosto: Los Goonies – Parque San Crispín

Las proyecciones permitirán a los más jóvenes descubrir aventuras inolvidables como las de Los Goonies o La historia interminable, mientras que los adultos podrán revivir la emoción de su infancia junto a personajes tan queridos como E.T. o Atreyu.

Miércoles 27 de agosto: Cuenta conmigo – Parque